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１．日時 

◇平成 22 年 9 月 13 日(月)～9 月 27 日(月) 

AM8:30～PM5:15（※土・日曜日、祝日除く） 

 

２．場所 

◇可児市役所 １階ロビー～会議室 

 

３．概要 

◇パネル展のテーマ 

「先人達の偉業を継承」 

「水源地域への感謝と共生」 

「愛知用水の恩恵」 

◇主催：可児市 

◇共催：(独)水資源機構愛知用水総合管理所、可児土地改良区 

 ◇協賛：ＫＹＢ株式会社、大王製紙株式会社 

 

４．来場者数（概数） 

 ◇パンフレット配布部数：総合管理所パンフ   ７０部 

 ◇アンケート回答者  ：          ２６２名 

 ◇協賛者グッズ(1)   ：          ２００個 

 ◇協賛者グッズ(2)   ：          ３００個 

 



１．本日は、どちらからいらっしゃいましたか？
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３．本日のパネル展は何で知りましたか？
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愛知用水通水50周年パネル展（H22.9/13～9/27）
アンケート集計結果

２．あなたの年齢は次のどれに該当しますか？
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４．本日のパネル展で何に興味を持ちましたか？

５．パネル展をご覧になって、もっと詳しく知りたいと思うことはありますか？
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※アンケートに記入いただいた内容を分類・集計し、２名以上のものを表示

・ 先人の努力、苦労に感謝します。（14名）

・ よく分かり勉強になりました。（13名）

・ 改めて水の大切さを実感しました。（11名）

・ 興味深く拝見しました。（4名）

・ 愛知用水の重要性を感じました。（3名）

・ 50年という歴史を感じました。（3名）

・ 愛知用水が様々な役割を果たしていることが分かりました。（3名）

・ 50年前を思い出し懐かしく感じました。（3名）

・ 愛知用水が知多半島まで行っていることを知りました。（2名）

・ いろんなところで催されるとよいと思います。（2名）

・ 昔の写真を見て可児市の発展を感じました。（2名）

・ 写真が良かった。（2名）

・ 良く整理されていると思いました。（2名）

・ もっと勉強したいと思いました。（2名）

・ 今後の改修の方針や課題を示してほしい。（2名）

・ 写真がたくさんあれば良いと思いました。（2名）

・ 水道料金について関心を持ちました。（2名）

・ 先人達の技術力に驚きました。（2名）

６．パネル展をご覧になって、感じたことがありましたら、ご記入下さい。
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